

Das muss sich in den Schulen tun

Podiumsdiskussion der Lions – Bildungsministerin Karin Prien besucht Bargteheide

Finn Fischer

Die meisten Podiumsdiskussionen bestehen aus mehreren Experten und/oder Politikern, die über ein Thema diskutieren – und nicht selten kommt dabei nicht viel brauchbarer Mehrwert herum. Diese Veranstaltung des Lions Club Stormarn könnte anders werden. Da sind Karin Prien, Bildungsministerin von Schleswig-Holstein, Moderator Moderieren wird Clemens Gause vom Lions-Club - und das Publikum. Mehr nicht. Es ist das erste Format dieser Art, das die sechs Lions Clubs in Stormarn gemeinsam auf die Beine gestellt haben.

Wie es dazu kam und warum die Lions jetzt auch ge-

sellschaftspolitische Veranstaltungen machen, erklärt Marion Martens, Präsidentin des Lions Club Bargteheide: „Wir wollten mal etwas machen, bei dem es nicht ums Spendensammeln geht und uns mehr mit den Themen der Zeit beschäftigen.“

Und eines der wichtigsten, wenn auch aufgrund zahlreicher Krisen nicht unbedingt im Fokus der Öffentlichkeit stehend, ist der Zustand des Bildungswesens. Der aktuelle Bildungstrend zeigt, dass die Leistungen in fast allen Bundesländern nachgelassen haben, allerdings in deutlich unterschiedlichem Umfang. Zugleich ist die Schere zwischen sozial benachteiligten und Kindern mit Zuwanderungshintergrund gegen-



Birgit Welter (v. l.), Präsidentin Marion Mertens (beide Lions Bargteheide) und Helmut Lucka, Präsident Lions Club Stormarn, haben Bildungsministerin Karin Prien zur Diskussion über die Zukunft der Schulen im Land eingeladen.

Foto: Finn Fischer

über Kindern aus privilegierten Familien weiter aufgegangen.

Auch Helmut Lucka, Präsident Lions Club Stormarn, kennt diese Entwicklung

und hat sich dafür eingesetzt, dass die erste Podiumsdiskussion einer möglicherweise regelmäßigen Reihe das Bildungswesen in Schleswig-Holstein thematisiert. „Es gibt eine hohe Rate an Viertklässlern, die nicht richtig lesen und schreiben können. Ich glaube, dass durch die Coronapandemie einiges auf der Strecke geblieben ist“, betont Lucka. Die Schulen wurden bereits informiert und viele - davon gehen die Veranstalter aus - werden im Publikum vertreten sein.

Die Podiumsdiskussion mit Bildungsministerin Karin Prien findet am Montag, 20. Februar, um 19 Uhr im Ganztagszentrum in Bargteheide statt. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht nötig.

ST7/9.2.2023